
 

 

（様式３） 

 

 会 議 の 要 旨 （ 議 事 録 ）  

 

会 議 の 名 称 
第２７回鳥栖市地域公共交通会議、第２７回鳥栖市地域公共交通活

性化協議会 合同会議 

開 催 日 時 
平成３０年６月２８日 

15：00～16：20 
開 催 場 所 鳥栖市役所２－２会議室 

出 席 者 数 ２８人 傍 聴 人 数 ２人 

議 題 

議案第１号 平成２９年度鳥栖市地域公共交通活性化協議会収支決算（案） 

議案第２号 平成３０年度路線バス及びミニバス等に関する事業計画（案） 

議案第３号 鳥栖市地域公共交通網形成計画について（案） 

議案第４号 平成３１年度鳥栖市生活交通確保維持改善計画（案） 

配 布 資 料 

・次第、座席表、委員名簿、バスマップ 

・議案第１号 平成２９年度鳥栖市地域公共交通活性化協議会収支決算（案） 

・議案第２号 平成３０年度路線バス及びミニバス等に関する事業計画（案） 

・議案第３号 鳥栖市地域公共交通網形成計画について（案） 

・議案第４号 平成３１年度鳥栖市生活交通確保維持改善計画（案） 

・路線バス及び鳥栖市ミニバスの利用状況について（資料１） 

所 管 課 （課名）国道・交通対策課 （電話番号）85-3602 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

協 議 （ 議 事 ） 録 

議 題 第 27回地域公共交通会議及び地域公共交通活性化協議会 合同会議 

日 時 平成 30年 6月 28日（木）15時 00分～16時 20分 

場 所 3階大会議室 

出席者 

<委員> 

井上委員、伊佐委員、橋本委員、中島委員、髙松委員（代理：伊藤氏）、多々良委員、浅倉

委員、江上委員（代理：平井氏）、小石委員、長委員、今村委員、中村委員、野崎委員、岸

川委員、杉野委員、松雪委員、香月委員（代理：古賀氏）、川内野委員、三木委員、永松委

員 

<事務局> 

国道・交通対策課 4人 

 

≪結果≫ 

議案第１号 平成２９年度鳥栖市地域公共交通活性化協議会収支決算（案）について【承認】 

議案第２号 平成３０年度路線バス及びミニバス等に関する事業計画（案）について【承認】 

議案第３号 鳥栖市地域公共交通網形成計画について（案）【承認】 

議案第４号 平成３１年度鳥栖市生活交通確保維持改善計画（案）について【承認】 

 

≪意見等≫ 

【議 題】 

（議案第２号平成３０年度路線バス及びミニバス等に関する事業計画（案）について） 

 ○公共交通ニュースは年何回ぐらい発行しているのか。 

 ●公共交通ニュースは運行ルートや運行ダイヤといった運行計画の見直しをする際やバスの日イベント

の際に周知やＰＲのため発行している。昨年度は２回発行している。 

  以前は花見の時期など季節のイベント時にバス利用を促す形で発行していた。 

 

（議案第３号鳥栖市地域公共交通網形成計画について（案）） 

 ○市民アンケートについては、全世帯調査なのか。アンケート実施時は現時点で利用しないのか将来的

には利用するのかという視点も重要なので是非乗らない理由を調査してほしい。 

 ●今回の市民アンケート調査については、全世帯調査ではなく無作為抽出によるサンプル調査を検討し

ている。 

  アンケート内容については委員のご意見を踏まえ検討したい。 

  

 ○次回、計画を作る時も２年間かけて作るのか。計画期間が５年間であると委員任期とのずれが生じる

がどのように対応するのか。 

 ●次回の網形成計画策定する際に任期とのずれが生じるため今後、検討したい。 

 

（平成３１年度鳥栖市生活交通確保維持改善計画（案）について） 

 ○利用者が全体的に増えている要因は何か。 

 ●おかげさまで路線バス及びミニバスともに利用者数は増加傾向である。増加している要因について詳



 

しく分析はできていないが、鳥栖市の人口は現在約７万３千人と増加しており母数が大きくなっている

のが大きいと思う。 

  また、路線バス及びミニバス運行事業者の取組や共催で行っているバスの日イベントの効果もあると

考えている。 

  詳しい要因については、今年度実施する基礎調査業務で把握したいと考えている。 

  

 ○路線バスの広域線の利用者は鳥栖市民の利用者なのか。 

 ●広域線については、路線全体の利用者であり、沿線自治体からの利用者であるため鳥栖市民を限定し

た利用者数ではない。 

 

 ○ミニバスの運行収入について利用者が増加しているのに減少しているのはなぜか。 

 ●ミニバスの運賃収入については、現金収入、回数券販売収入、高齢者福祉乗車券であるが、すぐに回

答できないので分析し回答したい。 

 

（その他） 

 ○市民アンケート調査については、調査の目的、手段を明確にしないと必要なことが分からない場合が

ある。全世帯調査では世帯での回答者の偏りで年代・性別が偏る場合もあるのでその点も踏まえ検討し

ていただきたい。 

 ●委員のご指摘を踏まえ検討したいので、その際は改めてご助言を願いたい。 

 

 ○鳥栖駅周辺のホテル関係者と話をする機会に、鳥栖市内のホテル利用者は多く、今後もホテル需要が

見込めるとの話が合ったので、公共交通利用促進のため、是非、ホテルへの利用ＰＲも考えていただき

たい。 

 ●鳥栖駅周辺のホテルにはバスマップを配布させて頂いており、ホテル利用者の公共交通機関利用を促

したいと考えている。 

 

  

 


